

# L'Assemblée fédérale ne restaure pas le système de concordance

Berne, le 14 décembre 2011

## Communiqué

### L'Assemblée fédérale ne restaure pas le système de concordance

Le PLR. Les Libéraux-Radicaux se réjouit de la réélection de ses deux conseillers fédéraux

---

Le **PLR. Les Libéraux-Radicaux** se réjouit de la réélection de ses deux conseillers fédéraux. Le parlement a ainsi reconnu et confirmé le statut de troisième force politique du pays au PLR, avec ses 15,1%. Cette part électorale nous garantit deux sièges. Le PLR a toujours soutenu le système de concordance. Il a ainsi défendu le droit de l'UDC à un deuxième siège en 2007, en 2008 et cette année à nouveau. Malgré cela, l'UDC n'a quant à elle pas tenu sa parole en attaquant Johann Schneider-Ammann sous des prétextes infondés. Cela est décevant et constitue un mauvais signal pour une collaboration bourgeoise au parlement. La concordance n'a pas été rétablie ce qui est regrettable. En ces temps difficiles, il est vital que la Suisse mise sur la stabilité. L'heure n'est pas aux expériences politiques. Nous appelons tous les acteurs de la politique suisse à œuvrer ensemble pour le bien de la population et de notre pays – **par amour de la Suisse.**

Avec la réélection de Didier Burkhalter et Johann Schneider-Ammann, l'Assemblée fédérale reconnaît au PLR son droit à ses deux sièges. Ce résultat permet à nos deux conseillers fédéraux de continuer l'excellent travail qu'ils ont accompli jusqu'à aujourd'hui.

---

#### Contacts:

<sup>1</sup> Fulvio Pelli, conseiller national et président du PLR, 079 230 02 03

<sup>2</sup> Gabi Huber, conseillère nationale, présidente du groupe parlementaire PLR, 076 331 86 88

<sup>3</sup> Stefan Brupbacher, secrétaire général, 079 789 13 81

<sup>4</sup> Noé Blancpain, chef de la communication, 078 748 61 63

<sup>5</sup> Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41